



## Calificación negativa de Fitch México para Q. Roo

Martes, 27 de mayo de 2014 - 9:30 am

MONTERREY, [Nuevo León](#). (Notimex).- Fitch México informó que mantiene en Observación Negativa la calificación a la calidad crediticia del estado de Quintana Roo y las calificaciones de siete créditos bancarios por un monto global de 15 mil 614.8 millones de pesos.

La agencia evaluadora dijo que las calificaciones se mantienen en Observación Negativa debido a que prevalece el [riesgo](#) de que en los próximos meses, la mayoría de los financiamientos antes mencionados puedan ser acelerados y/o declarados en incumplimiento.

En este sentido, apuntó, es importante mencionar que [todos](#) los bancos acreedores han otorgado dispensas que liberan el incumplimiento de ciertas obligaciones de hacer asumidas por el estado.

No obstante, indicó, algunas de estas dispensas son válidas por un período de tiempo menor a tres meses a partir de esta fecha, por lo que solamente mitigan el riesgo de aceleración y/o vencimiento anticipado de los créditos en forma temporal.

Refirió que al 31 de diciembre 2013, Quintana Roo presentó balances deficitarios, no obstante fueron menores al del año anterior.

Señaló que el estado está implementando diversas acciones encaminadas a incrementar los [ingresos](#) disponibles así como a reducir el gasto operacional, lo que podría mejorar la flexibilidad financiera de la entidad a partir de este año.

Durante el primer trimestre 2014 se comienzan a observar los resultados de dichas estrategias, reflejadas en un balance positivo, añadió.

En caso de que se realicen convenios modificatorios en los que se desactive por completo el riesgo de aceleración y/o vencimiento anticipado de los créditos, se retiraría la observación negativa de las calificaciones del estado y sus financiamientos, expresó.

No obstante, subrayó, la perspectiva crediticia podría continuar siendo negativa, en caso de que las finanzas estatales sigan presionadas, lo que podría derivar en un incremento del pasivo circulante y en una nueva reestructura de la deuda.

Advirtió que lo anterior en conjunto con el registro de déficits financieros similares o mayores a los observados en los últimos ejercicios, podría generar un nuevo ajuste a la baja en la calificación del estado.

Por el contrario, expuso, una disminución del gasto operacional y/o el incremento de los ingresos disponibles, que genere adecuados y estables niveles de ahorro interno, provocando una disminución en los niveles de pasivo circulante y la recuperación de la caja, podría mejorar la calificación crediticia de Quintana Roo.